

Omiten pleito con Layda

NATALIA VITELA

El senador Ricardo Monreal afirmó ayer que su pleito con la Gobernadora de Campeche, la morenista Layda Sansores, no fue tema en su encuentro con el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

“No hablamos nada de eso, teníamos que ver lo de la agenda legislativa y si nos dedicamos un rato a la revisión de la reforma electoral”, aseguró.

Monreal aseguró no tener diferencias con nadie, luego de que se le cuestionara sobre el llamado que en días pasados hizo el López para que trate de superar sus problemas con Sansores.

“Reacciono a las agresiones injustificadas, ilegales e indebidas. Lo único que deseo es el cumplimiento de la Constitución y a ley, que todos respetemos la ley”, dijo.

Sobre la denuncia que presentó contra Sansores ante la Fiscalía General de la República, Monreal indicó que no le han notificado nada.

